

LE JARDIN FONDÉ AVEC UNE TERRASSE



▲◀ Très bel ensemble où le « vert » et les lignes courbes présentes au sol et dans les volumes, prédominent et viennent contrecarrer l'angularité et l'austérité environnementales. Cette unité de style confère à ce micro-jardin suspendu dans l'espace une ambiance apaisante et relaxante au point de faire oublier le milieu urbain et ce malgré la présence de cette grande et belle symbolique parisienne.



◀ Orné de cette lucarne ronde, ce jardin en toit-terrasse est compartimenté au moyen de nombreuses jardinières surélevées, offrant ainsi à la fois des assises et des circuits distincts qui conduisent le visiteur à poser son regard sur les différentes perspectives du panorama. La présence du bois dans la construction des jardinières et du revêtement des allées, ainsi que celle de petits conifères dans la végétation existante, relie cette terrasse-jardin au caractère forestier du paysage.